

30 élèves germanistes de 4^{ème}, option langues et cultures européennes, sont allés à Berlin du 24 au 31 janvier 2018, dans le cadre de l'échange existant avec la Paul Natorp Oberschule. Ils ont séjourné dans des familles, participé aux cours et partagé de nombreuses activités avec leurs correspondants. Ils ont également visité des lieux symboliques de Berlin. Nous accueillerons les correspondants berlinois du 22 au 29 mai. Voici quelques photos de leur séjour.

L'arrivée au lycée Paul Natorp



L'accueil par les correspondants allemands en salle de musique





Rallye dans Berlin avec les correspondants





Visite du musée du Mur





au Musée Story of Berlin



devant le Reichstag



devant la Porte de Brandebourg

